

Diputado denuncia lentitud en inscripción de derechos de agua

ALERTA. Cristóbal Martínez, afirma que la dificultad para realizar trámites impide acceder a beneficios a pequeños agricultores.

El diputado de la UDI, Cristóbal Martínez, expresó su preocupación por la lenta inscripción de los derechos de aprovechamiento de agua a través de la Dirección General de Aguas (DGA), lo que según el congresista está afectando gravemente a los pequeños agricultores.

Según el parlamentario gremialista, la dificultad para reali-

zar estos trámites está impidiendo que estos agricultores accedan a beneficios estatales importantes, como los proyectos de riego y de mejoramiento de canales, gestionados a través de la Comisión Nacional de Riego (CNR) y el Instituto de Desarrollo Agropecuario (INDAP).

“En la comisión de Recursos Hídricos de la Cámara de Diputados estamos trabajan-

do en un proyecto para prorrogar el plazo de inscripción de derechos de agua, pero la situación es crítica. Los pequeños agricultores enfrentan muchos obstáculos para inscribir sus derechos, y esto les está impidiendo acceder a proyectos vitales para mejorar el riego y la eficiencia de sus predios”, declaró el legislador por el Ñuble.

Martínez destacó la importancia de agilizar estos procesos y solicitó, mediante un oficio, un catastro para identificar cuántos trámites están en curso y cuántos ya han sido resueltos. “Este es un tema muy importante que, lamentablemente, se desconoce en gran medida. Reitero que muchos pequeños agricultores están siendo perjudicados al no poder postular a recursos estatales por la falta de estos derechos inscritos”, afirmó.



DENUNCIÓ SITUACIÓN QUE AFECTA A PEQUEÑOS AGRICULTORES.

“El desconocimiento y la lentitud en estos procesos están frenando el acceso a recursos fundamentales, y es nuestro deber garantizar que

los pequeños agricultores puedan postular sin obstáculos a los beneficios que otorga el Estado”, reiteró el diputado Cristóbal Martínez. 